



Mit dem Pfeil, dem Bogen...

Von Edgar Kraft

Wir alle haben einmal als Jungens, angeregt vom Lederstrumpf und von der Karl-May-Literatur, „Trapper und Indianer“ gespielt. Wir wußten genau, mit welchen Waffen der Sioux-Häuptling „Blutige Hand“ oder der unsterbliche Häuptling der Apachen, „Winnetou“, ausgerüstet war. Neben dem Tomahawk spielte da der Bogen eine große Rolle. Mit Hilfe eines spanischen Rohrs und etwas Zuckerschnur fertigten wir uns selbst solche Bogen an, die dann den schönen Namen „Flitzbogen“ hatten. Damals ahnten wir noch nicht, daß sich aus dem Kinderspielzeug



Preis-Bogenschießen bei einem Sportfest in Washington